



(DIACONÍA, 29/08/2014) El programa “Emprender con futuro” de Diaconía España, con domicilio en Madrid c/ pablo serrano 7 posterior, y Asociación Hechos, con domicilio en burgos, c/Molino salinas 3 bj comienza en España el 1 de junio de 2014, habiendo sido seleccionada como iniciativa a través de la VIII Convocatoria de Ayudas a Proyecto Sociales de la Fundación Telefónica.

#### **OBJETIVOS:**

A) Desarrollar el talento, capacidades y proactividad de jóvenes con formación superior en precariedad y parados de larga duración para la ideación, el modelado y la puesta en marcha de ideas innovadoras que les posibilite mejorar su situación actual.

B) Generar espacios de creación y de ensayo-error para la búsqueda de soluciones útiles para la sociedad desde diversos ámbitos del conocimiento.

C) Visibilizar las oportunidades existentes y facilitar el emprendimiento inclusivo.

### **MICROAPOYOS:**

Si tu idea es seleccionada para formar parte de nuestro proceso, podrás beneficiarte a través de: -Becas de “Capital Semilla”: Hasta tres becas de 500€ cada una para tu iniciativa ¿Querías probar y no sabías cómo? Las becas “Capital Semilla” permitirán cubrir gastos legibles y justificables por el perceptor tales como: Cuotas de la Seguridad Social en el régimen que corresponda, gastos de publicidad y propaganda hasta un máximo de 200€, gastos de materiales, gastos de prevención de riesgos laborales y gastos de registro de patentes y marcas. Al aceptar la beca los perceptores se comprometerán a justificar debidamente el uso de los 500€ en relación a su proyecto.

Además de percibir la beca de “Capital Semilla” los 3 galardonados disfrutarán de una completa formación asistiendo a la jornada de formación intensiva impartida en Octubre. -Becas de “Espacio”: Hasta tres becas de 500€ cada una para alquilar tu espacio de trabajo. El alquiler de un espacio/local de trabajo o un espacio de co-working en tu localidad quedando excluidos en el caso de ser la vivienda habitual o un espacio/vivero municipal gratuito.

Deberá aportarse justificante bancario o factura del propietario/empresa arrendador. Además de percibir la beca de “Capital Semilla” los 3 galardonados disfrutarán de una completa formación asistiendo a la jornada de formación intensiva impartida en Octubre. -Becas de “Formación”: Se otorgarán 15 becas de formación intensiva. Dicha formación se impartirá en un fin de semana de Octubre (por confirmar fecha y lugar) por dos especialistas (coach) en ideación y desarrollo de modelos de negocio.

En esta formación se trabajarán habilidades personales y también herramientas imprescindibles en el desarrollo de negocio. En esta formación se trabajarán habilidades personales y también herramientas imprescindibles en el desarrollo de negocio. Esta formación es única ya que supondrá un antes y después en el desarrollo de las ideas.

### **¿QUIERES PARTICIPAR?**

Esta convocatoria va dirigida a jóvenes de entre 18 a 35 años, personas físicas:

Comprometidas con su idea, y el desarrollo de la misma. Dispuestas a participar activamente en las distintas fases del proyecto. De cualquier nacionalidad pero residentes en territorio español durante la duración del proyecto.

Comprometidas con su desarrollo personal y de la sociedad. No presentan su idea en nombre de una organización ya existente constituida jurídicamente durante el año 2013.

Con una situación laboral difícil (desempleado, autónoma, en prácticas, o con cierta inestabilidad laboral).

Que tengan ideas que: Lleven cierto tiempo pensándose, se haya buscado información relacionada con el tema o posibilidades para su desarrollo. Tengan un componente innovador, y respondan a un problema generando un impacto positivo.

Aunque la idea pueda ser promovida por un equipo, se asignará un representante o interlocutor para facilitar la comunicación.

En caso de ser seleccionado el proyecto, la beca será otorgada a dicho representante quién será responsable de justificar el uso de la misma (becas de capital semilla y espacio) o de atender a la formación ofrecida (becas de formación).

<http://emprenderconfuturo.com/bases/>

Fuente. DIACONÍA